

# ***EDITORIAL***

Queridos amigos:

Os presentamos hoy el número 2 de 1988, con el que se completa el Tomo II.

Antes de finalizar 1989, imprimiremos el número 1 del Tomo III, que corresponde al año en curso.

Contando con los trabajos del Congreso de Madrid, imprimiremos a caballo entre 1989 y 1990, el número 2 de 1989.

Nuestro mayor deseo es que a partir de 1990, se impriman en el año natural, los dos números correspondientes.

Como os digo siempre machaconamente, la redacción de la revista está abierta a todos para recibir vuestros trabajos. Creo que es obvia la importancia de disponer de nuestro propio órgano de expresión como Asociación. Pero hay un aspecto además muy importante. Si nuestra revista se publica periódica y regularmente, los ingresos por publicidad aumentarán y entonces puede llegar a autofinanciarse totalmente o en un porcentaje muy elevado.

Me despido como siempre de vosotros, en espera de que me ayudéis y con mi agradecimiento a todos los que colaboran en esta revista.

ANTONIO HERRERA RODRÍGUEZ